



Orang-orang di Minnesota dengan gangguan mental terancam di tahanan – Bagaimana kita bisa membantu?

Description

Tantangan Sistem dan Solusi dalam Mengatasi Masalah Kesehatan Mental di Minnesota

Sistem perawatan kesehatan mental di Minnesota menghadapi tantangan serius dalam memberikan perawatan yang layak bagi warga yang menderita gangguan mental. Kasus seperti Gavin, seorang penderita schizophrenia yang terpaksa ditahan di penjara karena tidak adanya fasilitas perawatan yang memadai, merupakan salah satu contoh dampak negatif dari kekurangan perawatan kesehatan mental di negara bagian tersebut.

Tantangan dalam Sistem Perawatan Kesehatan Mental di Minnesota

Dewan tugas yang terbentuk untuk mengevaluasi masalah ini melaporkan bahwa kasus yang membutuhkan perawatan di penjara mengalami waktu tunggu yang semakin panjang, dari rata-rata dua hari pada tahun 2019 menjadi lebih dari dua bulan pada tahun 2023. Hal ini disebabkan oleh kekurangan staf, peningkatan masalah kesehatan perilaku yang diperparah oleh isolasi akibat pandemi, dan kurangnya ruang di fasilitas kesehatan mental.

Solusi yang Diajukan dan Kebutuhan Pendanaan

Untuk mengatasi masalah ini, dewan tugas menyarankan beberapa langkah perbaikan, termasuk peningkatan kapasitas fasilitas perawatan negara, perluasan layanan masyarakat untuk mencegah ketergantungan terhadap perawatan darurat, dan perubahan proses prioritas penerimaan ke fasilitas negara. Namun, semua langkah ini membutuhkan pendanaan yang memadai.

Dampak pada Warga Penjara dan Staff Penjara

Para warga penjara dengan masalah kesehatan mental terkadang mendapat perawatan yang kurang layak di dalam penjara. Staff penjara yang tidak terlatih untuk menangani kasus kesehatan mental sering merasa bingung dan tidak mampu memberikan perawatan yang sesuai. Hal ini dapat menyebabkan peningkatan kasus kekerasan dan perilaku berbahaya di dalam penjara.

Perjuangan Seorang Ibu dan Anak yang Terjerat dalam Sistem

Kisah Dawn Saxton dan putranya, Gavin, menjadi gambaran situasi kesehatan mental di Minnesota. Gavin, yang seharusnya mendapat perawatan intensif di fasilitas kesehatan mental, malah terpaksa ditahan di penjara karena tidak tersedianya fasilitas perawatan yang sesuai. Dawn menggambarkan betapa sulitnya melihat anaknya terjebak dalam sistem yang tidak adil.

Kesimpulan

Kondisi kesehatan mental di Minnesota memperlihatkan perlunya perbaikan sistem perawatan yang lebih efisien dan efektif. Dengan pendanaan yang memadai dan dukungan dari para pemangku kepentingan, diharapkan kasus-kasus seperti Gavin dan ratusan warga lainnya yang terjerat dalam sistem peradilan pidana dapat segera mendapat perawatan yang layak. Menyaksikan kerja sama dari berbagai pihak dan langkah proaktif dari pemerintah, perbaikan sistem kesehatan mental di Minnesota dapat tercapai.

Ringkasan

Gavin, seorang pria dengan schizophrenia, harus tinggal di dalam sel tahanan karena tidak ada tempat lagi untuknya. Situasi ini menjadi masalah sistem yang buruk dan menyiksa bagi mereka yang membutuhkan perawatan kesehatan mental. Apa pendapat Anda tentang keterlambatan akses perawatan bagi orang-orang dengan gangguan mental? Apakah Anda memiliki pengalaman atau cerita serupa yang ingin Anda bagikan? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)